

BeneVita Möbel während der Möbelmesse bei Bio-Möbel Genske in Köln zu besichtigen

BeneVita 
Möbel



Wie in unserer letzten Ausgabe angekündigt, war ein Teil unserer neuen (durch einen Designer weiterentwickelten und harmonisierten) BeneVita-Möbel im Rahmen der IMM in Köln im Januar eine Woche lang bei Bio-Möbelhaus Genske zu besichtigen. Insgesamt kamen viele positive Rückmeldungen von den Besuchern bei Genske.

Ein Rundgang auf der Möbelmesse durch unseren Werkstattleiter Thomas Dürrbeck zeigte, dass vergleichsweise kaum ähnliche (Kinder-)Möbel in Echt-/Massivholz in dieser Qualität zu finden waren.

Parallel zur Möbelmesse fand letzte Woche ein Fotoshooting unserer neuen BeneVita Möbelkollektion für neue Flyer und den Internetauftritt statt. Mittlerweile bieten wir sowohl für Kinder wie auch für Erwachsene eine komplette Zimmerausstattung an. Falls sich jemand darüber informieren möchte, kann dies auf unserer neuen Website

www.benevita-lebenshilfe.de

tun. Diese Seite ist seit 19.01.2015 online. Wer Interesse am neuen Flyer mit Informationen über unsere BeneVita-Möbelkollektion hat, kann diesen bei Eva Kramer (Tel. 07221/989-136) oder mir (Tel. 07221/989-111) anfordern.

Alexandra Walter

